



CORPORATIVO



ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

El régimen ha lanzado su ofensiva contra Xóchitl Gálvez y ahora también le tocó a Alejandro Moreno del PRI, que forma parte del Frente Unido por México

DESAFORTUNADA DIRECCIÓN



ausencia de recursos tan básicos como el agua, hasta errores que han costado la vida de personas, son sólo algunas de las noticias que rondan constantemente al ISSSTE.

Desafortunadamente la dirección que ha dado **Pedro Zenteno** no se refleja únicamente en esas áreas, basta voltear a ver el ejercicio de los recursos para evidenciar que los problemas atraviesan transversalmente a ese Instituto.

En el caso de Hidalgo, hay que prestar atención a la adquisición de limpieza LA-051-GYB-051GYN061-N-26-2023, sobre todo porque tras declararse desierta, las inconformidades recibidas en la oficina de **María Guadalupe Vargas Álvarez**, la directora de Controversias y Sanciones en Contrataciones Públicas de la SFP, describen que el veredicto no fue correctamente fundamentado, aunado a que las evaluaciones de las interesadas no se habrían efectuado con base en los puntos y porcentajes que dictaba la convocatoria del proceso.

Al recordar que la licitación fue emprendida tras la decisión de cancelar la proveeduría en curso, el sector observa de cerca

El "rey de la limpieza" se ha anotado una serie de contratos, sin competencia

al subdelegado de Administración en la entidad, **Eduardo Rodríguez Alemán**, así como a Aseo Privado Institucional, sobre todo al recordar que la empresa relacionada a **José Juan Reyes Domínguez**, "el rey de la limpieza", se ha anotado una serie de contrataciones sin tener competencia a su paso, pues el ISSSTE de la CDMX le ha otorgado más de un contrato por adjudicación directa.

LA RUTA DEL DINERO

Nos informan que en el caso de la cuestionada y millonaria licitación para el arrendamiento de cómputo en el ISSSTE se empieza a dilucidar el grado de participación de funcionarios del área de Tecnologías de la Información de la SHCP. Fuentes al interior del Instituto nos dicen que los representantes de esa dependencia, encabezados por **Genaro Estrada Martínez**, director de Soporte, modificaron de último minuto "de manera indebida" los parámetros de evaluación de las propuestas técnicas establecidos en el Contrato Marco lo que benefició a Mainbit. Nos señalan que "extrañamente" Estrada Martínez es el administrador del contrato que Mainbit tiene con la SHCP, y ahora hizo lo posible porque esa compañía ganara ese procedimiento. El caso ya lo revisan la ASF, SFP y la Fiscalía Anticorrupción de la FGR. Nada que la ofensiva del régimen no sólo ha dirigido sus baterías contra **Xóchitl Gálvez** quien rápidamente se posicionó en la mente de los electores, y por supuesto en las encuestas, ahora el ataque se dirigió contra **Alejandro Moreno Cárdenas**, el líder nacional del PRI y parte fundamental del Frente Unido por México quien calificó el cateo en algunas propiedades de Campeche como una farsa y una simulación, pues no son propiedades del político priista, y añadió que la Fiscalía General del estado de Campeche, al frente de **Renato Sales Heredia**, "se ha convertido en un instrumento de presión y persecución política".

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / [@CORPO_VARELA](https://twitter.com/CORPO_VARELA)